
井 島 均 師走となりました。もう1年（2011年）が終わります。本当に早
いものです。来年に向けて新たな決意で頑張ります。委員長
の皆様ご苦労様でした。

甲 斐 切 稔 上半期も終わりに近づいて来ました。ご協力ありがとうございま
した。来週のクリスマス移動例会是非ともご出席の程よろしく
お願いします。

中 川 三 夫 第24期理事役員の皆様の活躍期待致します。
富 田 喜 義 ホーム例会欠席お詫び。
辻 孝 範 役員を仰せつかって上西保会長を支える一員に鳴らせてい

ただきます。
園 田 英 次 私が担当させていただいております委員会スムーズに運営し

ていただいております事に感謝して。
長 谷 川 正 勝 上半期の事業皆様ご苦労様でした。第24期理事役員の皆様

よろしくお願いします。
上 西 保 第24期理事役員の皆様よろしくお願いします。寒さ厳しくなり

ますが皆様お体ご自愛下さい。
増 井 敏 男 次年度理事役員の皆様よろしくお願い致します。
山 本 善 通 上半期の事業報告ご苦労様でした。下半期もよろしくお願い

します。
桑 名 宏 幸 お久しぶりですみません。
上 西 宗 市 各委員長様ご苦労様です。下期もよろしくご指導お願い致し

ます。
田 村 義 教 今日は太平洋戦争の勃発した日です。戦争を風化することな

く後世に平和な日本が続くことを願っています。
澤 田 淳 石原幹事は現在職業奉仕で忙しいそうです。落ち着いたら

「どんと寄付したる！」と豪語してました。来週クリスマス例会
私も職業奉仕で欠席します。申し訳ございません。

平 松 隆 一 20日の同好会ゴルフコンペ参加できずすみません。次回を楽
しみにしています。

本日合計　３８，０００円　　　累計１，１６４，０００円
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　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　石原久歳
1. 本日の例会はクリスマス家族親睦移動例会です。

2. 次週12月22日の例会は青木善政会員の卓話です。

3. 12月29日の例会は休会、1月の例会は7日に新春移動

 　 例会 をやまりゅうで行います。1月の理事役員会は

　　12日に開催します。

4.ロータリークラブ事務所の年末年始の

　　休業は12月28日～1月5日です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　井島均
     　　　　　 皆さん今晩は。
今日は、クリスマスは25日ですが少し
早めのクリスマス例会ということで場所
をかえてここ草津ボストンホテルでご
家族の皆さんにも参加していただい
ての例会でございます。
今日はきっと楽しい例会になること
でしょう。ひと時の宴を楽しんでいた
だきたいと思っております。
早いものでもう師走となりました。
皆様にとって今年はいかがだったでしょうか。日本は今年
の３月１１日に東日本大震災が起こり、何百年に１度といわ
れている確率の中に入った大地震と大津波、そして安全神
話が壊れた福島原発事故と３重、４重苦でありました。今
尚、復興に向けて精一杯の努力をしていかなければなりま
せんが、日本の経済に大きな影を落としています。世界的
にも、ギリシャが債務超過となり、イタリヤなどユーロー圏に
おいても経済不安と更に空前の円高が進み、益々海外へ
工場をシフトさせ、進出しなければならない日本企業と海外
市場に活路を見出さなければならない日本は今大変な状
況にあります。　私の甥が今年の３月までフランスのパナソ
ニックヨーロッパ本部に勤めていましたが、パナソニックも３
期決算はテレビや半導体、さらにリストラなどで４３００億の
赤字となります。来年はリストラも終わり又黒字に転換とな
り、海外市場に向けて、１，５倍の売り上げを目指すようで
す。　甥の話によりますと、フランス自体は普通ですし、日
本の商品については技術力は勝っていてブランドであって
も、価格の面で韓国のサムスンに負けているようです。いま
やサムスンのほうがブランドのようです。来年からは、巻き返
しを図るべく、海外で生産して、コストを下げて売り上げを
延ばしていこうと考えているようです。世界においてもたい
へんめまぐるしく変化しています。私たちもこの変化に対応
しながらしっかりと自分の会社を経営していかなければなり
ません。
世界も日本もめまぐるしく動いていますが、今夜はその辺の
ことは、「ぱあっと」と忘れて、楽しいクリスマス例会として、
来年こそは素晴らしい１年になることを祈りながら今年１年
を終らしましょう。
後になりましたが、親睦委員会の皆様、企画から準備ありが
とうございました

第24期の理事役員が決定しま
した。次年度もご協力よろしくお
願い致します。

奉仕プロジェクト委員会
国際奉仕委員会
8月2日湖南市夏祭りに向けて湖南市国際協会と総踊りの練
習を梅ノ木ハウスで行い、8月6日の夏祭りの総踊りに参加。祭
のあとには国際協会の皆さんと懇親会を開き交流を深めまし
た。
新世代委員会
8月学童野球大会を開催。大会1日目の試合終了後手作りの
グランド整備用品を参加した子どもたちと製作しました。11月
13日には学童野球大会に参加した子どもたちと甲西文化ホー
ル、森北公園の清掃作業を行いました。
社会奉仕委員会
11月13日「命の大切さ　生きる喜び　絆」と題しで腰塚勇人氏
の「命の授業」講演会を開催しました。奉仕作業に参加した子
どもたちを含め300名近くの市民の皆さんが来場しました。
会員組織広報委員会
職業分類・会員選考委員会
7月入会2名の適正な選考及び職業分類を行いました。
ロータリー情報委員会
11月17～19の3日間情報集会を開催。規定審議委員会として
定款細則の見直しを行いました。
会員増強退会防止委員会
7月1日上西宗市会員、7月7日平松隆一会員の入会によって
本年度目標純増2名達成しましたが、25周年に会員数40名の
目標に向けて皆さんのご協力よろしくお願いします。
クラブ会報委員会
毎週の例会週報の発行。週報によって事業の様子なども掲
載。広報とも連携してﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに週報を掲載。
広報雑誌IT委員会
本年度ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞをリニューアルして2ヶ月に1回ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの
書き換え。ロータリーの友を地域へ配布。11月13日社会奉仕
事業の広報活動。例年発行しています1月1日発行しています
新春公報も現在手がけています。
クラブ管理運営委員会
親睦委員会
毎月の会員、会員夫人誕生日祝いを第1例会で祝っていま
す。8月21日新会員歓迎会。12月17日クリスマス家族親睦移
動例会を開催にあたって現在進行中です。
出席委員会
12月1日現在　7月からの例会出席率はホーム例会74.83％
メーキャップ後94.69％です。100％達成例会は7月28日の
1058回と8月11日の1060回9月1日の1062回の3回です。
ニコニコ箱委員会
本年度目標額2,800,000円（例会1回平均61000円）に対して１
２月１日現在で1,126,000円（例会1回平均59,200円）と目標よ
り少し下回っております。後期に皆様のご協力よろしくお願い
します。
基金プログラム委員会
ロータリー財団委員会
・ 現在クラブのロータリー財団寄付金総額4740ドルで本年度
目標会員1人あたり160ドルに対し164ドル　ベネファクター目
標2名に対し1名となりました。多額のご寄付をいただきありが
とうございました。
米山奨学委員会
・ 米山　個人寄付　462,000円、法人寄付7社　350,000円　総
額　821,000円で地区の目標24,000円には少し届きませんで
したが多額のご協力いただきありがとうございました。
役員指名委員会

四つのテスト　　①真実かどうか。　②みんなに公平か。　③好意と友情を深めるか。　④みんなのためになるかどうか。湖南ロータリークラブ 国際ロータリ第2650地区

第23期　会長　井島　均

例 会 名 例 会 日 出 席 率

第1072回 11月24日 35 名 23 名 4 名 2 名 5 名 96.67%

第1074回 12月8日 35 名 23 名 1 名 名 6 名 82.76%

免除会員会 員 数 当日出席 事 前 事 後

クラブ名 ビジター受付 クラブ名 ビジター受付

12/19 月 長浜 平常通り 12/26 月 長浜 無し
12/20 火 長浜北 平常通り 12/27 火 長浜北 無し
12/20 火 水口 平常通り 12/27 火 水口 平常通り
12/20 火 野洲 平常通り 12/27 火 彦根南 無し
12/21 水 大津東 無し 12/27 火 野洲 無し
12/21 水 八日市南 無し 12/28 水 大津東 無し
12/22 木 大津唐橋 無し 12/28 水 近江八幡 平常通り
12/22 木 大津西 平常通り 12/28 水 高島
12/22 木 草津 平常通り 12/28 水 八日市南 無し
12/23 金 長浜東 無し 12/28 水 栗東 無し
12/23 金 守山 無し

例会日例会日

●例会場 十二坊温泉
●開会点鐘 18時00分
●ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 奉仕の理想
●9月の歌 きよしこの夜
●内容 クリスマス家族親睦移動例会

2011年12月17日第1075回　例会プログラム
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奉仕プロジェクト 川 北 清 満

会 長 井 島 均 幹 事 石 原 久 歳 国 際 奉 仕 徳 島 り つ 子

直 前 会 長 長 谷 川 正 勝 S ． A ． A 中 川 三 夫 社 会 奉 仕 長 谷 平 官

会 長 エ レ ク ト 上 西 保 会 計 桑 名 宏 幸 職 業 奉 仕 中 澤 実 仟 盛

副 会 長 甲 斐 切 稔 会 員 組 織 ･ 広 報 園 田 英 次 新 世 代 青 木 正 伸

湖南ロータリークラブ第２３期理事役員

会 長 上 西 保 幹 事 増 井 敏 男
直 前 会 長 井 島 均 S ． A ． A 富 田 喜 義
会 長 エ レ ク ト 甲 斐 切 稔 会 計 山 本 善 通
副 会 長 野 村 哲 哉 会員組織･広報 川 北 清 満
奉仕プロジェクト 奥 村 増 一
国 際 奉 仕 大 角 道 雄 職 業 奉 仕 辻 孝 範
社 会 奉 仕 上 西 宗 市 新 世 代 青 木 正 伸


